

Pressemitteilung

Neues Vorstands-Duo bei der Sparkasse Oberlausitz-Niederschlesien

Zittau, 28. Juni 2024

Zum 1. Juli 2024 übernimmt ein neues Vorstandsteam die Führung der Sparkasse Oberlausitz-Niederschlesien.

Grit Fugmann, Jahrgang 1971 und bereits seit 2021 als Vorstandsmitglied Teil der Geschäftsleitung der Sparkasse Oberlausitz-Niederschlesien, übernimmt nun den Vorstandsvorsitz. Die gelernte Bankkauffrau und diplomierte Sparkassenbetriebswirtin bringt umfassende Erfahrungen in der Finanzbranche mit. Von 2016 bis 2021 war sie Vorstandsmitglied in die Kreissparkasse Garmisch-Partenkirchen, zuvor in verschiedenen Leitungspositionen in der Sparkasse Meißen tätig. „Ich freue mich auf die neue Herausforderung und darauf, gemeinsam mit einem starken Team die Erfolgsgeschichte der Sparkasse Oberlausitz-Niederschlesien fortzuschreiben“, sagt Grit Fugmann zum Amtsantritt als Vorstandsvorsitzende.

Das neue Führungsduo der Sparkasse wird durch Mario Häser komplettiert. Seine Sparkassenlaufbahn begann der 1971 geborene Görlitzer und diplomierte Sparkassenbetriebswirt bereits im Jahr 1990 mit der Ausbildung zum Bankkaufmann. In der Folgezeit nahm Mario Häser unterschiedliche Führungsaufgaben wahr, zuletzt als Bereichsleiter für die Kredit-Marktfolge. „Auch in Zukunft wird die Sparkasse Oberlausitz-Niederschlesien ihrer Verantwortung als Stabilitätsanker in der Region gerecht werden“, so das Sparkassen-„Eigengewächs“ Mario Häser. „Ich bin dankbar für das Vertrauen und die Gelegenheit, in der neuen Funktion meinen Beitrag dafür leisten zu können.“

Der geordnete Wechsel im Vorstand stellt sicher, dass die Sparkasse sowohl auf bewährte Traditionen setzt als auch frische Perspektiven einbringt. „Mit diesem erfahrenen und dynamischen Führungsteam ist die Sparkasse Oberlausitz-Niederschlesien bestens gerüstet, um die zukünftigen Herausforderungen des Marktes zu meistern und ihre Position als größtes regionales Kreditinstitut weiter auszubauen“, erklärt Dr. Stephan Meyer, Vorsitzender des Verwaltungsrates.

Die Sparkasse Oberlausitz-Niederschlesien ist mit einer Bilanzsumme von 4,5 Mrd. Euro das größte Kreditinstitut im Landkreis Görlitz und eine der wirtschaftlich stärksten Sparkassen in Deutschland. Die Sparkasse zeichnet sich durch ihre Kundennähe und eine solide Geschäftspolitik aus. Sie trägt maßgeblich zur wirtschaftlichen Entwicklung der Region bei.

Für weitere Informationen oder bei Fragen:

Bettina Richter-Kästner
Sparkasse Oberlausitz-Niederschlesien
Pressesprecherin
Frauenstraße 21, 02763 Zittau
Telefon 03583 603 – 5421
presse@spk-on.de